



修文錬磨

令和5年5月31日

第3号

八幡平市西根中学校
(文責：山根章広)

～学び、鍛え、磨く～

体育祭

赤組団VER.

完全染翔 (かんぜんねんしょう)



5月24日(水)に、体育祭が開催され、体育祭スローガン「完全染翔」のもと、曇り空を吹き飛ばすようなパフォーマンスで、全校生徒が躍動しました。

今年度は2つの組団に分かれての体育祭となりました。3年1組を中心とした青組団は、スローガン「爆 海内冠冕」を掲げ、みんなの思いを爆発させることを、3年2組を中心とした赤組団は、スローガン「紅輝燦然」を掲げ、全員の努力、団結、笑顔が鮮やかに光り輝くことを目指して戦いました。両軍ともに3冠を目指した全力の戦いは、西中の魂そのものでした。

競技の部は、赤組団が優勝を、青組団が準優勝を勝ち取りました。応援の部、応援賞は青組団、陣地パネルの部、陣地パネル賞は赤組団が、それぞれ勝ち取りました。これらの賞以上に見ている人の胸を打ったのは、生徒一人一人が全力を尽くす姿でした。必死に競技をする仲間には大きな声援を送り、自ら考え、動き、一つ一つに最善を尽くす姿が、感動を呼んだのだと思います。例年と異なる準備、初めて経験することが多い中、3年生を中心に計画的に準備を進めてきました。次期リーダーの2年生のサポート、1年生の一生懸命さも光りました。体育祭で成長した姿を、今後の生活に活かしていきましょう。

